

**30. August 2013, Verein zur Förderung von musikalischer Unterrichtung e.V. (VFmU)**

## **Liebe Mitglieder und Freunde des Musikschulvereins in Bärstadt!**

Das neue Musikschuljahr hat begonnen und wir möchten Sie über verschiedene Neuerungen informieren.

### **Änderung im Vorstand**

Unser Kassenwart hat zu Beginn des Monats August sein Amt niedergelegt. Der 2. Vorsitzende Gerald Bork übernimmt den Posten des Kassierers kommissarisch bis zur nächsten Wahl bei der Mitgliederversammlung 2014.

Wir bitten um Verständnis, dass der Einzug der Mitgliedsbeiträge sich deshalb verzögern wird und nicht, wie sonst üblich, im September erfolgen kann. Bitte überweisen Sie uns aber keine Beiträge! Eine Überweisung kostet den Verein fünfmal soviel wie ein Lastschrifteinzug!

Bitte überprüfen Sie auch noch einmal genau, ob Sie tatsächlich Mitglied im VFmU sind! Die Honorarzahlung an die Lehrer ist unabhängig von der Vereinsmitgliedschaft mit einem Mindestbeitrag von 18 Euro pro Jahr!

Bei der Umstellung der bisher handschriftlich gepflegten Mitgliederverwaltung auf digitale Listen wurden schon Unstimmigkeiten festgestellt. Nur durch die Zahlung der Vereinsbeiträge kann der VFmU ständige Kosten begleichen, wie z.B. die GEMA-Gebühren, Klavier/Flügelstimmung oder die Anschaffung notwendigen Zubehörs für Unterricht und Auftritte bei Konzerten.

### **Große Spende**

Am 14. August 2013 durften wir im Rathaus eine Spende aus den Lottoeinnahmen des Landes Hessen entgegennehmen. Staatssekretärin Petra Müller-Klepper (3. von rechts) überreichte dem Vorstand (links und rechts daneben) eine Zuwendungsbestätigung über 2000 Euro für den Ausbau der Musikalischen Früherziehung (siehe anhängendes Foto). Anwesend waren außerdem Schulleiterin und „Hausherrin“ des Vereins, Ursula Dornheim (2. von links), die Lehrerin für Musikalische Früherziehung, Rita Lenninghausen (ganz rechts), sowie Bürgermeister Michael Schlepper (ganz links), dem wir sowohl den Tipp als auch die Vermittlung für den Erhalt der Spende danken. Dafür sei ihm an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön ausgesprochen!

Wir hatten den Antrag auf Projektförderung damit begründet, dass wir teilnehmen möchten an den Bemühungen des Hessischen Bildungs- und Erziehungsplans, an dessen „Tandemgedanken“ die Schlangenbader Institutionen wie die Kitas und die Bärstadter Åskulapschule seit 2005 partizipieren. Schlagwörter wie JEKI (Bildungsinitiative „Jedem Kind ein Instrument“), das Projekt „KulturSchule“ in Bärstadt oder der Wunsch nach einem Instrumentenkarussell schon in der Kita fordern schließlich auch den VFmU heraus. Die Argumentation zeigte beim Sozialministerium Erfolg und so können wir nun bald mit unseren neuen Instrumenten den Bestand von Grundschule und Kitas ergänzen.

### **Termine zum Vormerken:**

Am 16.12.2013 um 18.30 Uhr findet unter dem Motto „Vielsaitig“ ein gemischtes Vorspiel von Cello (Almut Loyal) und Klavier (Annette Froböse) statt.

Das Jahresvorspiel der Gitarrenklasse von Gerald Bork ist wie immer am letzten Freitag vor den Weihnachtsferien, also am 20.12.2013 um 16.00 Uhr.

Weitere Informationen und aktuelle Termine finden Sie jederzeit auch auf unserer Homepage:  
[www.musikunterricht-schlangenbad.de](http://www.musikunterricht-schlangenbad.de)

Wir wünschen allen einen guten Schuljahresbeginn!

Ihr Team vom Musikschulverein

i. A. Sabine Bongartz

